
 
 

Fraktion Die Grünen in der  
Stadtverordnetenversammlung 

der Kreisstadt Bad Hersfeld 
 

 

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung 

Fahrradabstellplätze in der Innenstadt  
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld wird beauftragt, zusätzliche stabile 
Fahrradabstellmöglichkeiten in der Bad Hersfelder Innenstadt zu schaffen. 
 
Diese müssen in unmittelbarer Nähe der von Fahrradfahrern angestrebten Ziele in der 
Innenstadt liegen. Die Entfernung darf dabei nicht weiter als 100 m  zu Einkaufs- und 
Dienstleistungseinrichtungen liegen. 
Die Fahrradabstellplätze sind mit belastbaren Metallbügeln von mindestens 100 cm Höhe oder 
vergleichbaren Halterungen auszustatten, an die beidseitig Fahrräder angeschlossen werden 
können. 
 
Begründung: 
Der Radverkehr hat in den letzten Monaten erfreulich zugenommen. Besonders die Bad 
Hersfelder Innenstadt wird als Ziel häufig angesteuert. In unmittelbarer Nähe zu Handel und 
Gastronomie finden sich aber zu wenig Abstellmöglichkeiten. Gerade Nutzer von hochwertigen 
Fahrrädern oder E-Bikes möchten diese gerne in der unmittelbaren Nähe abstellen. Stabile 
Metallbügel sind hier eine geeignete Möglichkeit, schnell und kostengünstig zusätzliche 
Fahrradabstellplätze zu schaffen. Damit leisten diese auch einen wesentlichen Beitrag zur 
Belebung der Innenstadt. 
 
Noch immer sind keine Möglichkeiten zur Aufladung eines E-Bike-Akkus gegeben, da die beiden 
Bike-Stationen damit bislang nicht ausgerüstet sind. Die Station im Schildepark ist inzwischen 
gänzlich geschlossen. Hier sollte in diesem Zusammenhang dringend nach Lademöglichkeiten im 
Zentrum gesucht werden. 
 
Vorbehaltlich eines zu erstellenden und umzusetzenden Klimaaktionsplans, der möglichst bis 
2030 zur Klimaneutralität der Kreisstadt Bad Hersfeld führen soll, halten wir es für dringend 
geboten jetzt sofort auch schon kleine Teilbereiche, wie hier die Förderung und Verbesserung 
der Situation des Fahrradverkehrs, umzusetzen. Auch ohne Rahmenpläne ist es zwingend 
notwendig bereits heute Teilmaßnahmen umzusetzen, die ein CO2-Einsparungspotential bieten. 
 
Mit der beantragten Maßnahme wird mit erhöhtem Komfort die Frequenz in der Innenstadt 
angeregt und dies klimaschonend per Rad. 
 
Bad Hersfeld, 28.08.2021 
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